

Herr Schwindenhammer beantwortet die schriftliche Anfrage der SPD-Fraktion vom 15.05.2023 wie folgt:

3. In welchem Rahmen wurde sich für den aktuellen Veranstalter entschieden?
Aufgrund bestehender Anbieteranfragen für die Veranstaltung in 2022 und der positiven Erfahrung mit dem Veranstalter in 2022.

4. Welche Aufgaben übernimmt der Meckenheimer Verbund, bei dem die Stadt Mitglied ist, bei dieser Veranstaltung?

Der Meckenheimer Verbund trägt folgende Kosten:

- Produktion der Plakate und Banner, sowie für die Plakatierung im Stadtgebiet.
- Installation zweier notwendiger zusätzlicher Baustromverteiler, da die vorhandenen Stromkapazitäten am Neuen Markt für die Veranstaltung nicht ausreichen.
- Kosten für City-Biathlon als Programmbestandteil

Außerdem wird das Sponsoring über den Meckenheimer Verbund abgewickelt.

5. Wie werden die Verbrauchskosten mit den Teilnehmern abgerechnet?

Die Abrechnung von Strom und Wasser erfolgt direkt mit dem Veranstalter, nicht mit dem einzelnen Standbetreiber.

6. Ist geplant, das Konzept nach den Erfahrungen aus 2022 und 2023 zu überarbeiten und die Veranstaltung vom Meckenheimer Verbund durchführen zu lassen?

Es ist geplant, das Konzept zu überprüfen. Durch die Übernahme der genannten Kosten (siehe Frage 4) ist der Meckenheimer Verbund bereits stark involviert. Ob der Verein die Veranstaltung in Eigenregie durchführen kann, wird geprüft.

7. Wie wurden Meckenheimer Vereine bei der Planung in das Event einbezogen?

Wie auch schon in 2022 wurden bereits am 24. März alle Vereine der Stadt Meckenheim per Briefpost angeschrieben und um ihre Ideen zur Beteiligung und Mitgestaltung der Veranstaltung gebeten. Der Veranstalter hat dafür wieder die Bühne inkl. Tontechniker und techn. Equipment kostenfrei zur Verfügung gestellt. Aufgrund ausbleibender Reaktionen wurden ab dem 6. April persönliche Gespräche geführt, die leider nicht zum Erfolg und einer Beteiligung der Vereine führten. Nur der MSV hat als Anlieger am Neuen Markt einen Infostand platziert.